



Call for Proposals

CAPAL24: Sustainability and Shared Futures in Academic Libraries

CAPAL/ACBES Virtual Conference and Annual General Meeting June 6-7, 2024

The Canadian Association of Professional Academic Librarians (CAPAL) invites you to participate in its annual conference, to be held virtually. This conference offers librarians and allied professionals across all disciplines an alternative space to share research and scholarship, challenge current thinking about professional issues, and forge new relationships. By holding a virtual conference every second year, CAPAL/ACBES hopes to allow for broader participation in our annual conference.

Theme

Sustainability and Shared Futures in Academic Libraries

As our institutions face increasing structural, political, and social challenges, academic librarians must consider the sustainability of our roles, practices, and profession. The question of sustainability arises in many different facets of academic librarianship. **Political sustainability:** how can we work individually and collectively to address increased job precarity, shifting role definitions, and the loss of collegial decision making? **Social sustainability:** how do we move forward as a profession to ensure that we are actively promoting social equity within our professional practice and our institutions? How do we make these gains sustainable and build structures to amplify equity-deserving communities? **Environmental sustainability:** how can academic staff and organizations build awareness of environmentally sound practices, both within our spaces and our communities? What role can the profession play in building resiliency, and understanding related to the effects of climate change? **Technological sustainability:** how do we adapt our practices to thrive in an educational landscape increasingly dominated by generative AI and other emerging technologies?

Potential Topics

- **Sustainability and collective action of academic librarianship:** How are we working towards a collective future that will protect and improve upon our professional gains in an increasingly corporatized setting? What can/should we do to build sustainability in our professional, workplace, and institutional settings?
- **AI and academic libraries:** What is the role of academic librarians in the increasing use of tools like ChatGPT on our campuses? How does this fit into academic integrity work on our campuses, and should generative AI be framed differently?
- **Open knowledge systems:** (inclusive of open access, open science, open education, open data, etc.) help to build sustainable structures and improve access to information for all. What is the role of academic libraries in leading or managing these processes? We are increasingly involved in these initiatives, how is this work supported internally and externally within our institutions?
- **Social sustainability.** How are our organizations creating spaces and resources for equity-deserving communities? How can we improve our services to communities without asking them to take on more work?
- **Environmental sustainability:** How are we changing our professional practices to acknowledge climate change and its effects on our communities? How could we work with other community actors to increase awareness and to reduce our environmental impacts? What role do academic libraries have in this work?

If you have a topic that is not represented within the theme and topics above, the Program Subcommittee is open to other topics of interest to those who work in academic libraries. Please feel free to contact the Program Subcommittee to discuss a topic for a paper, panel, or other session format at capalconference@gmail.com.

Guidelines

The Program Subcommittee invites proposals for individual presentations, panel presentations, and lightning talks. Presentations must be original and may not have been delivered elsewhere. Submissions and presentations may be in either French or English.

New for CAPAL24

For proposals, we will have two streams for the CAPAL24 Conference: practice-based and theory-based. Each stream of proposals will be evaluated separately using different criteria. This is a new process, and it will be reviewed following the conference.

Practice-based proposals can address, but are not limited to, discussions of professional/institutional programs and practices.

Theory-based proposals can address but are not limited to, reporting on original research and theoretical exploration or critique of professional issues or concerns.

- Individual presentations may vary in length. For individual presentations, please submit an abstract of no more than approximately 400 words, a presentation title, a brief biographical statement, and contact information. You may also indicate the expected length of your presentation (10 minutes for a lightning-strike talk or 20 minutes for an individual presentation).
- For complete panels, please submit a panel abstract of no more than 400 words, a list of all participants, and brief biographical statements. Please identify the panelists and provide participants' contact information for the panel organizer. If you have an idea for a panel and are looking for other panelists on your topic, the Program Subcommittee can work with you to help identify possible collaborators.
- Students are welcome and encouraged to submit proposals in either stream.

Proposals should be submitted through [the proposal submission form](#). Any questions should be directed to the Program Subcommittee Chair, Laura Koltutsky at capalconference@gmail.com.

The deadline for proposals is Friday, February 2nd, 2024 @ 11:59pm PST.

Appel à propositions

CAPAL24 : Durabilité et avenir partagés dans les bibliothèques universitaires

Conférence virtuelle et assemblée générale annuelle de l'ACBES/CAPAL 6-7 juin 2024

L'Association canadienne des bibliothécaires en enseignement supérieur (ACBES) vous invite à participer à sa conférence annuelle virtuelle. Cette conférence offre aux bibliothécaires et aux professionnel.le.s allié.e.s de toutes les disciplines un espace alternatif pour partager la recherche et les savoirs, remettre en question la pensée actuelle sur les questions professionnelles et forger de nouvelles relations. En organisant une conférence virtuelle tous les

deux ans, ACBES/CAPAL espère permettre une plus grande participation à sa conférence annuelle.

Thème

Durabilité et avenir partagés dans les bibliothèques universitaires

Alors que nos institutions sont confrontées à des défis structurels, politiques et sociaux de plus en plus importants, les bibliothécaires universitaires doivent s'interroger sur la durabilité de leurs rôles, de leurs pratiques et de leur profession. **Durabilité politique** : comment travailler individuellement et collectivement pour faire face à la précarisation de l'emploi, à l'évolution de la définition des rôles et à la perte de collégialité dans les prises de décision ? **Durabilité sociale** : comment progresser en tant que profession pour garantir que nous promouvons activement l'équité sociale au sein de notre pratique professionnelle et de nos institutions ? Comment assurer la pérennité de ces progrès et mettre en place des structures qui amplifient les communautés qui méritent l'équité ? **Durabilité environnementale** : comment le personnel et les organisations universitaires peuvent-ils sensibiliser aux pratiques respectueuses de l'environnement, à la fois dans nos espaces et dans nos communautés ? Quel rôle la profession peut-elle jouer dans le renforcement de la résilience et de la compréhension des effets du changement climatique ? **Durabilité technologique** : comment adapter nos pratiques pour garantir leur essor dans un paysage éducatif de plus en plus dominé par l'IA générative et d'autres technologies émergentes ?

Sujets potentiels

- **Durabilité et action collective de la bibliothéconomie universitaire** : Comment travaillons-nous à un avenir collectif qui protégera et améliorera nos acquis professionnels dans un contexte de plus en plus corporatisé ? Que pouvons/devrions-nous faire pour renforcer la durabilité dans notre environnement professionnel, sur notre lieu de travail et dans nos institutions ?
- **L'IA et les bibliothèques universitaires** : Quel est le rôle des bibliothécaires universitaires dans l'utilisation croissante d'outils tels que ChatGPT sur nos campus ? Comment cela s'inscrit-il dans le travail sur l'intégrité académique sur nos campus, et l'IA générative devrait-elle être cadrée différemment ?
- Les **systèmes de connaissance ouverts** (y compris l'accès ouvert, la science ouverte, l'éducation ouverte, les données ouvertes, etc.) aident à construire des structures durables et à améliorer l'accès à l'information pour toutes et tous. Quel est le rôle des bibliothèques universitaires dans la direction ou la gestion de ces processus ? Nous sommes de plus en plus impliqués dans ces initiatives, comment ce travail est-il soutenu en interne et en externe au sein de nos institutions ?
- **Durabilité sociale**. Comment nos organisations créent-elles des espaces et des ressources pour les communautés méritant l'équité ? Comment améliorer nos services aux communautés sans leur demander plus de travail ?

- **Durabilité environnementale** : Comment modifions-nous nos pratiques professionnelles pour tenir compte du changement climatique et de ses effets sur nos communautés ? Comment pourrions-nous collaborer avec d'autres actrices et acteurs de la communauté pour accroître la sensibilisation et réduire notre impact sur l'environnement ? Quel est le rôle des bibliothèques universitaires dans ce travail ?

Si vous avez un sujet qui n'est pas représenté dans le thème et les sujets ci-dessus, le sous-comité du programme est ouvert à d'autres sujets d'intérêt pour les personnes qui travaillent dans des bibliothèques universitaires. N'hésitez pas à contacter le Sous-comité du programme pour discuter d'un sujet de communication, d'un panel ou d'un autre format de session à l'adresse capalconference@gmail.com.

Lignes directrices

Le Sous-comité du programme lance un appel à propositions pour des présentations individuelles, des présentations en panel et des exposés éclair. Les présentations doivent être originales et ne doivent pas avoir été faites ailleurs. Les soumissions et les présentations peuvent être faites en français ou en anglais.

Nouveau pour CAPAL24

Pour les propositions, nous aurons deux courants pour la conférence CAPAL24 : approches pratique et approches théoriques. Chaque série de propositions sera évaluée séparément sur la base de critères différents. Il s'agit d'un nouveau processus qui sera revu après la conférence.

Les propositions abordant des approches pratiques peuvent aborder, sans s'y limiter, les discussions sur les programmes et pratiques professionnels/institutionnels.

Les propositions abordant les approches théoriques peuvent porter, sans s'y limiter, sur le compte rendu d'une recherche originale et sur l'exploration théorique ou la critique de questions ou de préoccupations professionnelles.

- La durée des présentations individuelles peut varier. Pour les présentations individuelles, veuillez soumettre un résumé d'environ 400 mots maximum, le titre de la présentation, une brève biographie et des coordonnées. Vous pouvez également indiquer la durée prévue de votre présentation (10 minutes pour un exposé éclair ou 20 minutes pour une présentation individuelle).
- Pour les panels complets, veuillez soumettre un résumé de 400 mots maximum, une liste de tous les participantes et de brèves notices biographiques. Veuillez identifier les panélistes et fournir les coordonnées des participantes à

l'organisatrice teur du panel. Si vous avez une idée pour un panel et que vous recherchez d'autres panélistes pour votre sujet, le Sous-comité du programme peut travailler avec vous pour vous aider à identifier des collaboratrices.teurs potentielles.

- Les étudiant.e.s sont les bienvenu.e.s et encouragé.e.s à soumettre des propositions dans l'un.e ou l'autre courant.

Les propositions doivent être soumises via [le formulaire de soumission de proposition](#). Toute question doit être adressée à la présidente du Sous-comité du programme, Laura Koltutsky, à l'adresse capalconference@gmail.com.

La date limite de dépôt des propositions est fixée au vendredi 2 février 2024 à 23h59 (heure de l'Est).